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Prot. n. 51/2017/SIAP/PROV.                                                Rimini, 27 giugno 2017 
 
 
Oggetto: Problematiche Polizia Rimini. Richiesta ur gente di intervento. 
 

AL SIG. PREFETTO              R I M I N I  

AL SIG. QUESTORE                                R I  M I N I 

 

E p.c. 

 

AL MINISTERO DELL’INTERNO             R O M A  
SEGRETERIA DEL DIPARTIMENTO DI P.S. 
Ufficio per le Relazioni Sindacali   
  

ALLA SEGRETERIA NAZIONALE S.I.A.P.               R O M A 

 

 

Dal 1 gennaio 2017, a seguito della chiusura della mensa di servizio, anche per i poliziotti 

riminesi è stato previsto l’istituto del buono pasto. La normativa vigente prevede la contabilizzazione 

bimestrale per gli Uffici di P.S. e quindi, la materiale elargizione, dovrebbe avvenire nei successivi 

10/15 giorni. I buoni pasto relativi al periodo gennaio/febbraio 2017 sono stati consegnati nel mese di 

aprile c.a., con un ritardo di circa un mese, e questa O.S., capendo l’innovativa procedura e le relative 

problematiche, non ha inteso agire in merito. 

 Per quanto riguarda i buoni pasto degli aventi diritto maturati nel periodo marzo/aprile, alla 

data odierna, non sono stati ancora distribuiti ai poliziotti riminesi. ADESSO BASTA!!!!  

 Non è possibile che i poliziotti riminesi, oltre al  disagio giornaliero dovuto alla carenza 

del personale e della logistica adeguata per le esi genze di polizia, debbano continuare ad 

anticipare di tasca propria i soldi del pranzo e de lla cena, nonostante abbiano diritto alla 

corresponsione dei buoni pasto, costituendo ciò un grave danno economico già per i precari 

bilanci familiari.  

Oltre a questo DANNO anche la BEFFA  per i rinforzi estivi che, nonostante i tantissimi eventi 

previsti già dal mese di giugno, ne è stato ridotto, rispetto all’anno scorso, il periodo di aggregazione 

ossia dal 20 luglio al 20 agosto, comportando un insostenibile carico di lavoro per i poliziotti riminesi 

ed in particolar modo per il personale impiegato nei turni massacranti, ove l’età media supera i 45 
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anni, delle Volanti e nei turni di Ordine Pubblico. Proprio i colleghi delle Volanti della Questura -

113 -, non solo devono sopperire alle numerose chia mate di intervento, ma sono ridotti, a 

causa della cronica mancanza di organico,  solo a d ue unità operative per turno, aggravate nel 

periodo estivo dal ritardo sulle aggregazioni degli  auspicati rinforzi, situazione che di fatti 

mette a rischio prima di tutto la sicurezza degli o peratori di Polizia e poi anche quella di tutti i 

cittadini e turisti presenti sul territorio. Questo  nella totale cecità da parte delle Istituzioni e d ei 

rappresentanti parlamentari locali, alle quali dell a sicurezza della collettività, evidentemente 

poco interessa, se non quando ci si trova in campag na elettorale. 

È MAI POSSIBILE CHE I POLIZIOTTI RIMINESI NON DEBBA NO AVERE NEMMENO LA 

VESTIZIONE ESTIVA? ABBIAMO APPRESO CHE DA CIRCA DUE  MESI LA VESTIZIONE ESTIVA 

GIACE NEI MAGAZZINI DEL V.E.C.A. DI BOLOGNA E NON V IENE RITIRATO. 

È MAI POSSIBILE CHE I POLIZIOTTI RIMINESI NON DEBBA NO PERCEPIRE I BUONI 

PASTO CHE RAPPRESENTANO UN SACROSANTO DIRITTO? ABBI AMO APPRESO CHE I 

RITARDI SONO DOVUTI A SVISTE O ERRORI DI CONTABILIT A’ BUROCRATICA. 

È MAI POSSIBILE CHE LA VITA DEL PERSONALE DELLA SQU ADRA VOLANTI 113 

DEBBA ESSERE MESSA CONTINUAMENTE A RISCHIO PERCHÉ N ESSUNA ISTITUZIONE È 

INTERVENUTA PER CHIEDERE IMMEDIATAMENTE E URGENTEME NTE I DOVUTI RINFORZI 

ESTIVI?  

È MAI POSSIBILE CHE AL PERSONALE DELLA QUESTURA DI RIMINI DEVONO ESSERE 

SISTEMATICAMENTE TAGLIATE LE ORE DI STRAORDINARIO ( CIRCA IL 60 -70%), ORE IN 

ECCEDENZA CHE IL PERSONALE PRESTA EFFETTUANDO A VOL TE DOPPI TURNI DI 

SERVIZIO PER SPIRITO DI SACRIFICIO E ABNEGAZIONE PE R SOPPERIRE ALLA CRONICA 

MANCANZA DI ORGANICO? 

A queste domande questa O.S. chiede delle risposte che preludano ad un urgente e risolutivo 

intervento delle problematiche su esposte. Nel contempo, questa segreteria provinciale chiede al 

sig. Prefetto di Rimini ed al Sig. Questore di Rimi ni un urgente incontro al fine di trovare 

soluzioni, in caso contrario questa O.S., si vedrà costretta ad utilizzare tutti gli strumenti 

democratici per far valere le rivendicazioni della categoria.  

  

 

Il Segretario Generale Provinciale 

Cosimo DI PAOLA 


